
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  detalhadas  acerca  da  situação  dos 
Parques Pet.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações claras e detalhadas sobre a situação dos Parques Pet. 

               Considerando a importância desses espaços para o bem-estar 
dos  animais  e  a  convivência  da  comunidade,  gostaria  de  obter 
esclarecimentos sobre os seguintes pontos:

1. Qual é a condição de manutenção e infraestrutura desses parques?

2. Existem projetos de revitalização dos Parques Pet? Se sim, quais são 
os prazos e as etapas previstas?

3. Qual é a frequência e a duração das manutenções realizadas nos 
Parques Pet?

4. Quais  são as  possibilidades e  considerações para a  instalação de 
câmeras de segurança nas áreas dos Parques Pet, visando a prevenção 
de vandalismo e a proteção dos usuários e animais?

5. Há algum tipo de regulamentação ou normas específicas para o uso 
dos Parques Pet, no tocante ao horário de funcionamento? 

6. Existe  um  canal  de  comunicação  para  que  os  cidadãos  possam 
relatar problemas ou sugerir melhorias nos Parques Pet?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de Fevereiro de 2025. 
Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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